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会議の概要報告 

会議の名称 佐野市行政改革懇談会 

１ 開催日時 
平成２７年８月２１日（金） 

１３時３０分～１４時３０分 

２ 開催場所 佐野市役所 南仮庁舎 会議室Ａ（２階） 

３ 委員等の人数 １５ 人 

４ 出席委員等の人数   １２ 人 

５ 議題 

（１）第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の平

成２６年度取組実績について 

（２）第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の平

成２６年度財政効果について  

６  会議の公開・非公開 

の区分 

■ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０ 人 

８ 会議資料の名称 

資料１：第３次佐野市行政改革大綱 

資料２：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画 
 平成２６年度実績一覧  

資料３：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画の
進捗状況 

資料４：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画財
政効果目標 

資料５：行政改革による財政効果（平成２６年度） 
資料６：平成２６年度行政改革による財政効果の

説明について 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

１．市長あいさつ 
２．委嘱状交付 

３．議事 
議題（１）：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画

の平成２６年度取組実績について 
 
・事務局より平成２６年度取組実績について報告 
 
＜質疑＞ 
委員：こども課で実績を踏まえて、休日窓口を平

成２７年度より取りやめたが、ひとり親家
庭の相談などについて問題がないのか 

委員：現在クラウド化が推進されているが、職員

のモラルや職員への教育が重要となるが、
その辺を進めているのか 



 

委員：自主防災組織について、モデル町会を設け

て重点的に行っているが、全町会にできな
いのか 

委員：人材育成の関係で、女性の管理職が、佐野
市は栃木県内でも下の方となっているが、
見直すことはできるのか 

事務局： 延長窓口、休日窓口については、市と
してもできるだけ多く取り入れた方が良
いという事は理解しているが、人件費が
かかるため、来客が少ない場合には、ど
うしても取り入れることができない。し
かし、実績とすると休日窓口における相

談の件数は０件であり、延長窓口は継続
して行うため、問題がないものと考えて
おります。 

     職員のモラル等については、マニュア
ルやセキュリティーポリシーの策定は済
んでいるが、全職員が守ることが重要で
あり、今後はその策定したものが、きち
んと守られているか確認し、職員に徹底
することを目標にしていく予定です。 

     自主防災会については、市長も力を入
れている分野であり、全町会に導入でき
るように進めていきたいと思います。 

     女性の登用の問題については、様々な
会議等でも言われているところであり、
今回の内容についても人事課にお伝えし
たうえで、登用率が上げられるよう努力
していきたいと思います。 

 
議題（２）：第３次佐野市行政改革大綱・実施計画

の平成２６年度財政効果について。 
 
・事務局より平成２６年度財政効果について報告 
 

・質疑応答無し 
 
 

10 その他 

事務局：本日の資料 No.5、No.6 については、この

後、議員及び報道機関へ情報提供させていただき

ます。 

 


